

ARGUMENTOS PARA LA ELECCIÓN DE JORNADA.

Estamos en una sociedad en la que las familias cada vez tienen formas de organización laboral y social más complejas, lo que se traduce a su vez en nuevas necesidades familiares. Los centros escolares han ido abriendo sus puertas para dar respuesta a estas necesidades, aún así es posible un mayor aprovechamiento de los centros y una mejor respuesta a las familias. Como se demuestra en otras Comunidades, la elección del modelo de jornada permite mayor flexibilidad para que los centros puedan adaptarse a sus necesidades planteándose como puede ser más eficaz para, entre otras cosas:

- **Mejorar el aprovechamiento del centro, de su equipamiento, instalaciones, recursos (materiales, espaciales y personales)...**
- **Ampliar la oferta de actividades extraescolares voluntarias complementarias al curriculum: de refuerzo, de socialización, de valores, lúdico-deportivas, para el desarrollo de capacidades...**
- **El centro ya no se entiende como puramente académico, es más dinámico y gratificante.**
- **Favorece la conciliación de la vida personal, laboral y social.**
- **Permite al profesorado una mayor coordinación y facilita la formación permanente.**
- **Mayor aprovechamiento y planificación de las clases.**
- **Permite a los padres compaginar mejor los horarios de entrada y salida de sus hijos.**
- **La Comunidad educativa se enriquece con nuevas formas de participación y de relaciones con otros profesionales.**
- **El servicio de comedor no sólo se mantiene sino que se evita que queden momentos muertos.**
- **Mejora el rendimiento ya que, en la jornada de mañana la atención es mayor, tiene en cuenta la curva de fatiga y el ritmo de descanso, sobretodo con los más pequeños. (Después de la comida disminuye la atención y por lo tanto el rendimiento.)**
- **Favorece la igualdad de oportunidades, con numerosas actividades de elección voluntaria.**
- **Fomenta el aprovechamiento del tiempo libre de manera positiva.**